Projektwoche mit dem Circus Bellissimo (28.10.-01.11.2024)

"Manege frei!" hieß es an der Grundschule Sandershausen im Rahmen unserer Projektwoche vom 28.10. - 01.11.2024 mit dem Circus Bellissimo. Bereits am Wochenende vorher konnten Groß und Klein Zirkusluft schnuppern und der Zirkusfamilie Kaselowsky beim Aufbau und der Einrichtung des Zirkuszeltes helfen. Ab Montag studierten alle Kinder mit der Zirkusfamilie voller Motivation ihre Zirkusnummern ein und wurden in dieser Woche zu Clowns, Trapezkünstlern, Seiltänzerinnen, Zauberern und vielem mehr. In den Zirkusaufführungen am Donnerstag und Freitag wuchsen die Stars in der Manege über sich hinaus. In glitzernden Kostümen zeigten sie zu Musik, Lichteffekten und Nebelschwaden ihr Können in mitreißender Zirkusatmosphäre. Das begeisterte Publikum belohnte dies mit tosendem Applaus!

Insgesamt erlebte unsere Schulgemeinde eine wundervolle Woche, die insbesondere für die Kinder sicherlich für immer in Erinnerung bleiben wird!

Ein großer Dank an alle Helferinnen und Helfer, die zum Gelingen der Projektwoche beigetragen haben. Unser besonderer Dank gilt unserem Förderverein, der im Vorfeld ein großes Schulfest mit Sponsorenlauf organisiert und dadurch die Finanzierung des Projekts ermöglicht hatte.

